

Lourdes Sánchez admitió que le robó un novio a Gisela Bernal



Este viernes en LAM, Lourdes Sánchez recordó el conflicto que tuvo con Gisela Bernal hace unos años. «A mí Campanita me bajó del elenco de Stravanza, del primero», aseguró la panelista.

Y cuando le preguntaron por qué había sucedido eso, la bailarina no tuvo filtro y contó todo: «Y...porque una vez medio que le cagué un novio», expresó entre risas.

«Estaba bueno, era el ex marido de alguien muy, pero muy, conocida, una mega figura. Así que él también tenía chapa. Era deportista, no era futbolista. Sucedió mientras yo hacía temporada en Carlos Paz y él es cordobés. Pasó cuando yo estaba en un impasse con el Chato», expresó.

Sobre el enojo de Gisela, Lourdes contó: «Éramos muy amigas con ella, ya había tenido algo con este hombre unos meses antes y parece que estaba re enganchada».